



## 元気よく新年度がスタート！

校長 菊谷 俊一

花壇に咲き誇る色とりどりの花，黄緑色の鮮やかな木々が，子どもたちの新年度のスタートをお祝いしてくれているかのようです。

4月6日(火)にピカピカの新入生6名を迎え，8学級，児童68名，職員17名でワクワク，ドキドキいっぱいの令和3年度がスタートしました。新しい子どもたちとの出会いを教職員一同楽しみにしていました。価値ある出会いにするために，誠心・誠意，諸教育活動に取り組んでまいります。

さて本年度も，『子ども，保護者，地域の人々に信頼され，誇りにされる学校 楽しさいっぱい，笑顔いっぱいの生福小学校』を目指していきます。そのため「豊かな感性をもち，自主性と創造力に富んだ あかるく かしこく たくましく生き抜く子どもを育てる」を学校教育目標とし，

- 1 礼儀正しく思いやりのある子ども
- 2 進んで勉強し，よく考える子ども
- 3 体を鍛え，最後まで頑張り抜く子ども
- 4 郷土に誇りをもつ国際性豊かな子ども



をめざす子ども像にかかげ，「いちき串木野市教育3アッププロジェクト」の“学力・学習意欲アップ” “人権感覚・思いやりアップ” “健康・体力アップ”を柱にコロナ禍の中ではありますが，できる限りの教育活動を進めて参ります。教育の成果は，一朝一夕に表れるものではありませんが，子どもたちは，成功や失敗，喜びややすさ，助け合いや辛抱など様々な経験を積み重ねながらより一層大きく成長していってくれることと思います。

最後に，子どもの健やかな成長には，家庭や地域社会との連携が極めて大切です。保護者や地域の方々の声を大事にし，ご理解・ご協力をいただきながら「地域とともにある学校づくり」を進めたいと考えておりますので，本年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。



### <本年度の転入職員>

職名	氏名	前任校等
教頭	上片平 賢二	伊佐市立湯之尾小学校より
教諭	濱渦 佳代	鹿児島市立伊敷小学校より
教諭	瑞木 麻希	新規採用（鹿児島市立大瀧小学校より）
教諭	宮之前 頼子	いちき串木野市立照島小学校より
講師	西村 真理	欠員補充（薩摩川内市立育英小学校より）
講師	松木 蘭 彩	欠員補充（神村学園より）



## 入学おめでとう



4月6日(火)に令和3年度の入学式を挙行了しました。

本年度も新型コロナウイルスの影響で縮小しての開催となりましたが，来賓や保護者の方々に囲まれた温かい雰囲気の中での入学式でした。子どもたちはちょっぴり緊張しつつも，きちんとした姿勢でとても立派でした。これからの経験が子どもたちの糧となるよう温かく見守っていきましょう。



朝から元気いっぱいな子どもたち！ 生福小学校の子どもたちは



朝から元気です。気持ちのいいあいさつにはじまり、体力づくり、委員会活動などそれぞれ考えて行動しています。また、朝、6年生が1年生のお手伝いをしている姿をみかけます。マスク着用で制約はありますが、笑顔いっぱい、活気のある生活がスタートしました。



授業中も元気です！一年生は給食が始まりました！



1年：初めての給食



2年：ICTで算数



3年：教え合う国語



6年：SETによる英語



5年：少人数で算数



4年：楽しい音楽

◆ 令和3年度 職員・児童数 ◆ (※は再掲)

職名	氏名	職名	氏名
校長	菊谷 俊一	わかぎ2	宮之前 頼子
教頭	上片平 賢二	FP(専科)	向井 勝昭
1年担任	今村 美咲	☆SET	松木 蘭彩
2年担任	濱渦 佳代	養護教諭	海江田 直美
3年担任	瑞木 麻希	事務職員	松元 哲郎
4年担任	西村 真理	主事	川野 京子
5年担任	小林 優希	司書	佐抜 かほる
6年担任	有川 浩史	支援員	岡留 紀子
わかぎ1	中間 秀樹		

☆SETは、3・4年生の外国語活動(週1時間)、5・6年生の外国語科(週2時間)を中心となって教える担当です。本校を拠点とし、川上小・旭小でも指導します。

避難経路確認をしました！

地震を想定した避難経路訓練を行いました。全員静かに行動できました。これからも「自分の命は自分で守る」を念頭に入れ安全にすごしましょう。



🎈 5月の行事予定 🎈

- 11日(火) 内科検診・移動図書
- 14日(金) 学校運営協議会①
- 23日(日) 大運動会
- 25日(火) 移動図書
- 28日(金) 校内スケッチ大会



おしせ

新型コロナウイルスの感染拡大がまだ心配されます。大型連休中も次の点に気をつけて過ごすようにしましょう。

- ①マスク、手洗い、消毒の徹底、人ごみを避ける。
- ②交通事故や不審者に気をつける。
- ③危険な場所で遊ばない。



